

UNIVERSIDAD CATOLICA DE CHILE

guido público que presenció con afecto e interés la ceremonia. Hizo uso de la palabra a nombre de la Universidad el Decano de la Facultad Dr. don Cristóbal Espíldora Luque entregando a los alumnos el magnífico edificio construido para el desempeño práctico de sus estudios profesionales, y rindiendo un sentido homenaje a los parlamentarios, gobernantes y poderes públicos en general que hicieron posible esta obra con una subvención del Erario Nacional, a los insignes bienhechores de la Facultad, que con visión de la alta misión destinada a cumplir cooperaron con largueza a crear su fundación, a las autoridades universitarias y a los predecesores que con infatigable celo lograron con sus afanes darles cima. Terminó reiterando la trascendental importancia de la obra destinada a efectuar por el Hospital Clínico de la Universidad, no sólo de interés científico sino recalando especialmente la doble responsabilidad moral y social que asumirá en su calidad de organismo de ciencias de una Universidad Católica.

La estructura del edificio es de concreto armado, con buenas terminaciones pero sin derroche de lujo, su costo fue de \$ 5.300.000.- Cuenta el Hospital con seis pisos y una terraza, en el piso bajo se encuentran los servicios de lavandería, cocina y demás dependencias. En el primer piso está el servicio completo de la Policlínica y hospitalización; en el segundo, los rayos X, diatermia, solux y hospitalización; en el tercero los pabellones de cirugía y hospitalización; en el cuarto, hospitalización y servicios generales; y en el quinto los laboratorios y las dependencias de la comunidad religiosa que atiende el hospital. Su edificación se ha hecho sobre una superficie de unos ocho mil metros cuadrados aproximadamente. ~~XXX~~ Su capacidad total en camas que fue en el proyecto de 129 se ha ampliado después ^a 200 camas.

~~el broche de oro de las fiestas jubilaires universitarias en su 50º aniversario de vida.~~

INAUGURACION Y BENDICION DE LA POLICLINICA DE LA ESCUELA DE MEDICINA

Mientras no fuera posible dotar por completo el Hospital Clinico se inauguró y bendijó el 18 de Octubre, día de San Lucas Evangelista, de 1940 la policlínica del Hospital y que comenzó a desempeñar sus funciones el 28 de Octubre con una acogida entusiasta y agradecida de parte del publico. Especialmente queremos dejar constancia de la satisfaccion de los sacerdotes, religiosas y seminaristas que han encontrado aqui el mejor servicio técnico y las consideraciones que merece su estado.

En la mañana a las 9 A.M. el Señor Rector celebró la Santa Misa en la Capilla del Hospital, dirigiendo persuasivas palabras a los alumnos y ex-alumnos para que se preparen religiosa, científica y profesionalmente a su futuro e importantísimo rol de médicos catolicos.

En la tarde tuvo lugar la inauguración de la Policlínica del Hospital cuya instalacion se ha logrado con grandes esfuerzos y gracias a la generosidad de bienhechores y amigos.

El Dr. Espildora Luque al hacer uso de la palabra expreso de la Facultad de Medicina hacia estos benefactores que han hecho posible esta grande obra que contribuirá tan eficazmente a la mejor y completa formacion de los alumnos. En angulos terminos y solicitando una mayor cooperacion aun se dirigió a los asistentes el Señor Rector.

Finalmente el Excmo. Señor Obispo de Antofagasta Monseñor Alfredo Fuentes manifestó que el como Obispo ha podido comprobar la responsabilidad inmensa de los medicos católicos en su doble condicion de cristianos y de hombres de ciencia, fue designado Administrador de la Policlínica, don Jose Miguel Irarrazaval, por su parte las religiosas Hijas de Maria Inmaculada tendran a su cargo la atencion de ésta, colaborando valiosamente con el personal médico.

El mismo día el Señor Rector dio, curso a los decretos de nombramiento del personal medico de la Policlínica encargando su direccion al Dr. don Rodolfo Rencoret Donoso, quien estará asesorado por el siguiente personal:

Medicina General .--

- Med. Jefe..... Dr. J. Manuel Balmaceda
- Cardiologia..... Dr. Luis Hervé
- Dr. Oscar Fuenzalida
- Bronco-pulmonares Dr. Rafael Hevia
- Dr. Norman Bennett

ARCHIVO HISTÓRICO
PONTIFICIA
UNIVERSIDAD
CATÓLICA DE CHILE

que fue bendecido solemnemente por el Sr. Rector. Seis repulso a castigos, asistido por los Doctores Seis Obispos de Talca y Antofagasta, y gran concurrencia de sacerdotes y de alumnos.

Se hizo entrega del Policlínica equipada el Sr. Rector en la calidad de Administrador de la Policlínica.

la buena trascendencia religiosa, moral y social de la obra que realizan, por lo que bendecida a Dios por los Hijos de la Caridad de la Concepcion.